



ANUNCIO MONETARIO

REPLICARÁ BANXICO
MOVIMIENTO DE
LA RESERVA FEDERAL

La Junta de Gobierno del Banco de México replicará hoy el alza de 50 puntos base de la Fed, con lo que la tasa de referencia pasará a 10.5 por ciento, coinciden expertos y prevén más ajustes en los siguientes anuncios de política monetaria.

Los analistas consideran que el comunicado de Banxico tendrá un sesgo menos restrictivo.

— Cristian Téllez / PÁG. 8

ANUNCIO DE POLÍTICA MONETARIA

Banxico replicará menor ritmo de alzas de la Fed

CRISTIAN TÉLLEZ
ctelez@elfinanciero.com.mx

Tras confirmarse que la Reserva Federal moderó el ritmo de ajustes en la tasa de interés, los analistas prevén que hoy el Banco de México replicará el alza de 50 puntos base en la tasa de referencia, y prevén más ajustes en los siguientes anuncios.

El consenso de analistas prevé que la tasa de referencia se elevará hoy a 10.5 por ciento, un nivel máximo histórico.

Jacobo Rodríguez, director de análisis financiero de Black Wallstreet Capital, destacó que la Fed moderó el alza en la tasas de interés pero, al mismo tiempo, confirmó subir más de lo previsto en 2023 en otros 75 puntos base, aseguró que el “Banxico debería de seguir el mismo ritmo de estos aumentos”.

El especialista resaltó que en la reunión será importante seguir las expectativas inflacionarias, “sobre todo porque el índice de precios se ha desacelerado en los últimos meses y saber si se refleja una tendencia a la baja o si los participantes la siguen viendo alta”.

FOCOS

Analistas estiman que el Banco de México moderará el incremento en la tasa de interés este jueves, a tono con el ajuste realizado por la Reserva Federal, para mantener el diferencial de 600 puntos base.

También estiman movimientos similares con el banco central de EU en los siguientes meses, por lo que la tasa terminal de Banxico podría subir 75 puntos adicionales en el próximo año.

Un segundo punto que consideró es “qué tan alineados están los miembros de la Junta de Gobierno en cuanto a su postura monetaria, hemos visto en las últimas reuniones que hay un miembro disidente”.

Expertos consideran que la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) tendrá un sesgo menos *hawkish*, un balance de riesgos que se mantiene alto pero que ha me-

orado y una especial atención en la inflación subyacente que sigue bajo presión.

“El Banxico dará un mensaje muy conciliador y muy en línea con lo que hizo la Reserva Federal (Fed), aunque han buscado desmarcarse en palabras o con intenciones, la realidad es que las acciones están muy apegadas a lo que hace la autoridad estadounidense”, dijo James Salazar, subdirector de análisis económico de CI Banco.

“En este sentido, el comunicado reflejará que el balance de riesgos se mantiene alto, pero que ha mejorado un poco, sobre todo por la parte del índice general, y esto puede dar margen de bajar el ritmo de alza en las tasas, en lugar de 75 puntos base a medio punto porcentual”, afirmó.

“En general, creemos que la decisión y el tono del documento mantendrán la tendencia hacia un sesgo menos *hawkish*, lo que podría sugerir que las alzas adicionales podrían ser incluso de una menor magnitud”, estimaron analistas de Banorte, quienes prevén que el ciclo de relajamiento podría iniciar a finales del tercer trimestre del 2023.